Vi()CES

SCENE NUMERO 1
Inés, Léa, Yannis.

(Ines) Tiens, I'administration vient d’envoyer la Lettre d’Information. Attends, on va rigoler :
<Elle lit>

« Conseil de Discipline en date du 05 janvier: les membres du Conseil de Discipline ont été
réunis en raison d’incidents qui se sont produits lors du dernier Week-End d’Intégration. Trois
étudiants ont été exclus de I'établissement pour une durée de 2 ans, pour des faits de
bizutage et de violences sexistes et sexuelles dans le cadre du WEI. »

(Léa) 2 ans, ben dis donc c¢a rigole pas !

(Inés) Sérieux, j'ai du mal a y croire !

(Lea) Attends, qui c’est... Tu crois que c’est les 2A ?

(Inés) Oh non, qu’est-ce gu’ils vont faire pendant deux ans ?

(Yannis) En méme temps, ils I'ont peut-étre bien cherché hein, tu crois pas ?

(Ines) « Des faits de bizutage et de violences sexistes et sexuelles ». C’est grave d’en étre
encore la aujourd’hui.
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VIOCES

— English —
(Inés) Hey, the administration just sent the newsletter. | bet this’ll be a laugh.
<Reading>
“Disciplinary Hearing, 5 January: the Disciplinary Panel met to investigate incidents which
took place during the recent orientation weekend. Three students have been suspended from
the institution for a period of two years, for hazing and sexist and sexual violence, during the
orientation weekend.”
(Léa) 2 years, well that’s pretty tough!
(Ines) Wow, | can hardly believe it!
(Léa) Wait a minute, who do you think it be... the second years?
(Inés) Oh no! What will they do for two years?

(Yannis) Well, it's their own fault really don’t you think?

(Inés) « Hazing and sexist and sexual violence ». It's awful that this stuff is still happening
today.

Plan National de Lutte contre les Violences Sexistes et Sexuelles dans I'Enseignement Supérieur et la Recherche
© IMT Atlantique 2023



